

## Für Völl Freud beginnt die heiße Phase



**Jetzt geht's los** - die Werdener Narren freuen sich auf die heiße Phase des Karnevals. Die 1. Große KG Völl Freud um ihre Präsidentin Astrid Husemann und den langjährigen Präsidenten und jetzigen 2. Vorsitzenden Werner Katz (auf unserem

Bild inmitten vieler Aktiver der Tanzgarden) hatte am Samstag zur großen Galasitzung in den Hesperkrug geladen. Die prächtige Stimmung lässt von der KG Völl Freud wieder nur das Beste für die kommenden „tollen Tage“ erwarten. Gut drei

Stunden Programm boten die Narren ihren Gästen - und die zeigten sich durchweg begeistert. Von „Et Zweijestirn“, dem Entertainer Sammy Tavalis, dem Feuerwehrmann Kresse, den Schau- und Gardetänzen. Anschließend war noch lang

nicht Schluss, denn die „Bergstädter Musikanten“ spielten zum Tanz auf. Keine Ruhepause gibt es bis Aschermittwoch. Am Mittwoch wird Tanzmariechen Svenja Winkelmann beim Kinderkarneval im Jugendzentrum Werden zu Gast sein. Foto: Worm